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Camara Municipal de Born Conseiho (PE), realizada no dia 19 (dezenove) 

do mes de Outubro do arm de 2022 (dois mu i a vinte a dois). 

Aos 19(dezenove) dias do mes de Outubro do ano de 2022 (dois mil e vinte e 

dois), esta Camara se reuniu em horario e local regimental, sob a Presidencia 

da Excelentissima Senhora Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo; na Primeira 

de Segunda Secretaria Excelentissimo Senhor Vereador Alipio Soares da Silva 

e a Excelentissima Senhora Vereadora Sandra Maria Tenorio Cavalcante de 

Almeida ; Presentes os Excelentissimos Senhores Vereadores: Jose Jaime 

Barros dos Santos, Jose Francisco Carvaiho da Silva, Jose Nilson de Barros 

Silva, Genival Cavalcante Tavares, Anderson Alan Gomes Vanderley, Vicente 

Ferreira dos Santos Neto, Gilmar Rodrigues de Oliveira e Jose Roberio 

Cavalcante de Almeida: Deixaram de comparecer os Excelentissimos 

Senhores Vereadores: Francisco Bento Soares e Gilmar da Silva Melo, que 

tiveram suas faltas justificadas. Navendo quorum, foi declarada aberta a 

sessao. Lida a Ata anterior foi aprovada sera emends. O expediente do dia 

constou de documentos diversos. Na ordem do dia apps receber pareceres 

favoraveis das comissoes competentes, foi discutido, votado e aprovado par 

unanimidade o Projeto de Lei numero 026/2022, de autoria da Excelentissima 

Senhora Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo, o qual: Altera o Art. 3°, inciso 

II da Lei 1.311/2004 Para redefinir a area geografica do bairro Mae Rainha", Em 

seguida foi apresentada, discutida, votada e aprovada por unanimidade a 

Indicagao numero 081/2022, de autoria do Excelentissimo Senhor Vereador 

Vicente Ferreira dos Santos Neto, a qual apeia ao Excelentissimo Senhor Joao 

Lucas da Silva Cavalcarte, MD. Prefeito dente Municipio, been Como ao 

Ilustrissimo Senhor Felipe Ferraz Tenorio, MD. Secretario de Obras dente 

Municipio, no sentido de que se possivei mande fazer a urbanizagao da orla do 

Aqude da Nagao, nesta cidade. Nao havendo rnais nada a tratar, foi encerrada 

a presence sessao, ficando outra marcada para o dia 21(vinte e um) do mes em 

curso. A Excelentissima Senhora Presidente mandou que eu Sandra Maria 
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TenOrio Cavalcante de Almeida; Primeiro Secretario, lavrasse a presente 

que apos aprovada vai por rrnim assinada e os demais vereadores presentes. 

Sala das Sessoes, em dezenove (19) do mes de Outubro do ano de dois mil e 

vinte e dois (19110/2022). 
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